

Un publiciste grec s'inspire de Cuba et des 5 pour réaliser des projets audiovisuels



La Havane, 24 janvier (RHC)- Le publiciste grec Antonis Karavokyris a exprimé à La Havane son désir de refléter dans des projets audiovisuels l'histoire de la Révolution Cubaine et des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis.

Antonis Karavokyris, qui a visité Cuba en 2011 pour la deuxième fois, a eu la possibilité de connaître beaucoup d'amis liés avec le mouvement en faveur de la libération de Gerardo Hernández, de Fernando González, de Ramón Labañino, d'Antonio Guerrero et de René González.

Ce dernier a déjà purgé sa peine et se trouve à Cuba.

Il a également indiqué que l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples a accueilli avec enthousiasme l'idée et qu'il l'a même étendue à toute l'étape révolutionnaire jusqu'à l'actualité.



Radio Habana Cuba